
番号 意見・要望
1 公共交通が不便。バス、電車の便が少ないので増便を。（吉田・広島方面）

2 街灯が少ないので危険。夜が暗い。

3 祭りや神楽を中心とした地域づくりを提案する。

4 芸備線を早く復旧してほしい。

5 エアコンの設置（7月以降は30℃以上でしかクーラーをつけないので暑い。）

6 駅のトイレは最高！学校のトイレにウォシュレットを。

7 子育てのシステムを具体化したら、人が残りやすいのではないか。

8 安芸高田市は伝統文化・歴史が豊かなので、次世代に引き継ぎたい。

9 いろいろなスポーツができる総合体育館や施設を増やしてほしい。

10 通学路の整備・安全対策。歩道が狭い場所の改善やガードレールを設置してほしい。

11 県道の拡幅と歩道整備。駅に行く道が狭い、坂道が多いので高齢者のためにも改善を。

12 信号機が少ない。

13 神楽、土師ダムの花見、サンフレッチェなどをもっと広報してほしい。
14 コンビニが少ない。コンビニが遠い。

15 ローソンにイートインを。マクドナルドもあったらいい。

16 駅の周りを活性化してほしい。マックやカフェなど。

17 専門店などお店が少ない。飲食店が少ない。店が少ない。アイスの自販機がない。

18 家族連れで遊ぶ所がない。公園が少ない。

19 皆が集まって遊ぶところがない（公園、ゲームセンター、スポーツセンターなど）。

20 駅近くの公園にアスレチックや大きな滑り台があったらいい。遊具が錆びている。

21 高校生は駅舎内に入ったらダメと聞いているので、休める空間が欲しい。

22 サッカー、神楽、ハンドボールなどいろいろあるが、もっとアピールを。

23 観光施設を増やしてほしい。

番号 意見・要望
1 柳原地区の通学路の街路灯設置と拡幅を。

2 通学で百楽荘前（柳原地区）を通るが、狭く暗いので、道路を広げ、街灯を設置し、明るくして欲しい。

3 千代田から通う生徒から、吉田〜土師ダムや多治比〜土師ダムに抜ける道路が暗いとの意見あり。

4 街灯がなく暗いところがあるので増やしてほしい。

5 19時20分ぐらいの吉高発のタクシー・小型バス便の運行が廃止になったが、復活できないか。

6 バスの本数を増やしてほしい。クラブが終わって帰宅するので、19時30分や20時があるとうれしい。

7 広島へのバスの本数を増やしてほしい。

8 公共交通が少なく不便である、対策は考えているか。

9 三次～甲立駅をバス、大浜までお太助バスで通学するが、朝・夕の便数が少なく学校に遅れることもある。お太助バスを増便して欲しい。

10 バスの増便：吉田・八千代間は1日に4本しか便がない。土師ダムなどの観光名所があり、バスを利用する人が増加することにより町の活性化につながる。

11 携帯電話の基地局を美土里町に建ててほしい。

12 降雨時に困るので、バス停に屋根・ベンチを設置してほしい。（吉高～郷野地区、市内全般）

13 もと郷野小学校を有効活用したらいいと思うが、今後の管理等はどうなるのか。

14 公共施設の再利用対策は考えているのか。

15 元ニュージーランド村の利活用は。

16 災害時の避難場所がわからない。

17 人口を増やす対策をしているのかわからない。

18 公園が少ないので遊ぶ場所がない、市民が楽しめる公園、施設がほしい。

19 運動公園などへアスレチックができるといいのではないか。

20 吉田高校隣接の郡山にゴミの不法投棄が目に付くので、処理をしてほしい。

21 高校裏の山斜面に大量のビン・カンなどが捨ててあるので、早急に除去してほしい。

22 郡山のゴミの整備を。

23 中学校は各町に存続してほしいが、現在の統合の状況はどうなっているか。

24 高齢化社会になって福祉についてはどんな対策をとっているか。

25 福祉での健康増進対策はどのようなことをしているか。

26 若い人だけなく、高齢者も安心して暮らせる町にしてほしい。

27 母子家庭の支援について、もっと分かりやすく支援の拡大をしてほしい、安芸高田市として支援体制の説明を。

28 高宮町 野部地域のバス停の移動はできないか。付近は道路幅も狭くカーブもあり、カーブミラーだけでは自動車の確認が難しい。

29 外国人が歩道を自転車で通過し、危ないときがある。ルールやマナーについての標識や表示はできないか。教えてあげてほしい。

30 上根・佐々井間の通学路の通学時間帯の交通量が多い。小学生の頃から危険と感じており、通学パトロールの強化など改善が必要。

31 おおはた産婦人科が廃業したので、吉田総合病院に産科の開設を。今後が心配なので対策を考えてほしい。

32 保育所や病院のほか、安心して子育てできる団地があれば人が入って来るのではないか。

33 ケーブルテレビ等でユースの試合等を放映して、もっと知ってもらいたい。

34 吉田町以外の5町にもユースをPRしてほしい。

35 ユースの試合に足を運んでほしい。市役所からサッカー公園にシャトルバスを運行したらよい。

36 サッカー公園に観客席を設置、またはベンチを増やしてほしい。

37 学校も図書館も本が少ない。

38 元吉井酒店の交差点を美土里方面へ進行した場合、郵便局方面からの対向車などの確認ができないため、カーブミラーの設置を。

39 吉田邑南線と国道54号線の交差点（消防署）は、ゆめタウンから広島方面へ右折する車が多く右折できないため、右折優先信号の設置を。

40 吉田の旧道は、通学時に車がスピードを出しすぎる。

41 国道に歩道のないところや狭い箇所があり通学に困る。改良してほしい（可愛橋～埃ノ宮神社付近）。

42 市内で歩道の狭いところがあり危険なので対策を。

43 歩道（通学路など）にガードレールを設置してほしい。

44 可愛地区のセブンイレブン前の信号機の待ち時間が長い（故障しているのかもしれない）。

45 一心まつり・土師ダム花火大会のポスター・チラシ等を作成して市外からの客を増やす。イベント情報の発信を考慮し、SNS等の活用を。

46 サンフレッチェや神楽、ハンドボールなどあるが、活用策を企画・検討しているか。

47 市のマスコットキャラクターに、神楽の利用はできないか。

48 有害鳥獣対策を。

49 農地がたくさんあるので、農業をしたい。農業をできる人に発信をしてはどうか。

50 大雨が降る前に災害対策をしてほしい。

51 産直市でアグリビジネス科がつくった商品を販売しているが、道の駅でも販売してほしい。

52 食事をするにも飲食店が少ない。

53 コンビニがないところがあるので、増やすことはできないか。

54 美土里・高宮へコンビニを誘致してほしい。

■向原高校　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　意見交換会における意見・要望

■吉田高校　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　意見交換会における意見・要望



番号 意見・要望

1 ファミリー向けの意見交換会が増えると、おもしろい。

2 意見を反映してほしい。

3 自然豊かな安芸高田市を子育てに適している町とPRしてください。

4 もっと高齢者の方と交流などをしてほしい。

5 休憩所が欲しい。

6 いい香りがするので、竹を増やしてほしい。

番号 意見・要望

1 私達の出した意見を、他の地域住民がどう考えているのかを話し合える意見交換会の工夫があってよいのでは。

2 私達の意見をもとに改善や工夫がされるとよい。

3 私達の意見に対して政策の見直しがあることを期待する。

4 選挙に対して関心を持てた。このような機会を複数回もっていただきたい。

5 議員になった理由として、「人に指図されたくないから」という考え方は自分本位と感じた。1票の重みを感じてほしい。

6 選挙に行けば、セブンイレブンや、ゆめタウンのポイントが貯まるようになれば、行ってみようと思うのではないか。

7
輝ら里の跡地に中学校を建設し、保育所、小学校、中学校、高校、働く場所（工業団地）、社会福祉施設を六日市から大浜に設置して、子供の頃から身近
に地域とつながる雰囲気づくりをしたらよい。

8 人口減はどの地域でも課題になっている。もっとアピールをするためにケーブルテレビが必要ではないか。

9 三次市や東広島市はTVで5分程度の番組を持っている。メディアの力をもっと使った方がよいのではないか。

10 高校のグランドにシカの糞が一面にある。体育でも匂い、裸足になれない。シカよけフェンスの設置を検討してほしい。

11 サンフレッチェ広島の番組で、終わりかけの30秒でもいいので安芸高田市の催し物やニュースの宣伝をしてはどうか。

12 月単位で借りれたり観光で使用できるレンタル自転車を、クリスタルアージョに置いてほしい。

生徒へのアンケートにおける意見・要望

■向原高校

■吉田高校


